

経歴

- 昭和 44 年 10 月 7 日生 (52 歳)
- 学習院初等科、開成中・高校、東京大学法学部卒、英国ケンブリッジ大学修士課程修了。国土交通省、外務省勤務
- 平成 15 年初当選～連続当選 7 回
- 国際博覧会担当大臣、内閣府特命担当大臣、環境副大臣、内閣府副大臣、衆議院内閣委員長、自民党団体総局長、副幹事長、青年局長等を歴任

主な役職

- 自民党環境・温暖化対策調査会長、広報本部長代理、国際局長代理、大阪・関西万博推進本部幹事長、東京都連総務会長、志公会（麻生派）事務局長 他
- 都市農業研究会会長、国民医療を守る議員の会副会長、国民歯科問題議員連盟幹事長、消防議員連盟幹事、全日本不動産政策推進議員連盟事務局長、中央線複々線事業促進のための国会議員の会会長、江戸前鮎を復活させる地域協議会座長 他
- 日本眼科医連盟参与、裏千家淡交会東京第八西支部副支部長、東京都市町村ソフトボール連盟会長、西多摩サッカー連盟会長 他

その他

東京25区

奥多摩町 青梅市 瑞穂町
日の出町 羽村市
檜原村 あきる野市 福生市 昭島市

- 妻と子供3人の5人家族
- 青梅市河辺町在住
- 趣味：
お祭り、マラソン
- 好きな言葉：
「初心忘るべからず」
- 好きな食べもの：
ラーメン、カレーライス

井上信治後援会

公式Facebook

公式LINE



国会事務所

〒100-8981 千代田区永田町 2-1-1
衆議院第一議員会館 317 号室
電話：03-3508-7328

地元事務所

〒198-0024 青梅市新町 3-39-1
電話：0428-32-8182

井上信治

衆議院議員、自民党環境・温暖化対策調査会長



自民党

信頼できる政治

新型コロナを吹き飛ばして！



国政の最重要課題は、やはり新型コロナを一日も早く克服する事です。地元・西多摩と昭島においても、コロナ前のように多くのイベント等がにぎやかに行われる事を祈念し、コロナ退治の豆まきを行いました！



あきる野市の総合グラウンドで行われた秋川リトルリーグの「球始め式」に参加しました。コロナ禍でも過度に委縮することなく、子供たちを見習って、元気ががんばりましょう！



羽村市羽東に新たに信号機を設置しました。子供たちの通学・通園等の安全を確保するため、地元の皆さんからの要望を受け止めて警察や東京都に働きかけ、実現できました！皆さん、クルマには十分に気をつけて。

様々な要職で政策を推進!

衆議院内閣委員会の責任者である筆頭理事として、「子ども家庭庁設置法」や「経済安全保障法」等の重要法案の審議を進めています。

自民党においても多くの要職を務めており、新たに「都市農業研究会」会長にも就任しました。私たち地域住民が求める、美味しく新鮮で安価な農産物が供給できるよう、都市農業を応援してまいります。

また、国务大臣として担当した科学技術イノベーション政策や消費者・食品安全、健康・医療戦略、大阪・関西万博等についても責任ある立場を担っており、引き続き重要政策を推進しています。

さらに、自民党東京都連では政調会長から総務会長に昇格し、今夏の参議院選挙等の必勝を目指しています。



「内閣委員会」筆頭理事



「都市農業研究会」会長



「環境・温暖化対策調査会」会長



「東京都連」総務会長



「国際局」局長代理



「クールジャパン戦略推進特別委員会」顧問

地元・西多摩と昭島のためにも



新年に臨んで

今年も多くの新年祈願祭や初午祭に参加しました。今年こそ、新型コロナを一日も早く克服し、以前の素晴らしい地域の日常を取り戻してまいります。

残念ながら多くのイベント等が中止となっていますが、十分なコロナ対策の下に実施されるものもあります。やっぱり地元の皆さんに会えると嬉しいですね。



コロナに負けない!



消防団出初式

コロナ禍の中でも、私たち住民を火災や水害等から守るためにボランティア精神でがんばっている大勢の消防団員の皆さんに、あらためて心から感謝します。

毎年、あきる野市で春の七草の寄せ植えに参加し、新年を迎えています。七草がゆを食べ、健康・長寿を祈願しました。今年もきっと良い年になるはず…



「密」を避けながら



今年は特に…

「どんど焼き」も、新年の大切な伝統行事です。昨年の衆議院選挙で使用した大きなだるまを焼き上げてもらい、あらためて当選を感謝しました。

青梅市の伝統ある「だるま市」も残念ながら昨年は大幅縮小となりましたが、今年は通常開催されました。今年も寒かったけど、やっぱり出来て良かったですね。



やっぱり真冬は…

「こどもホスピス」の制度化を



難病の子供たちやご家族のための「こどもホスピス」の制度化に向けて活動しています。私が座長となり国会議員の勉強会を開催したり、「あきるの杜きずなクリニック」に登校できない子供たちのための「ドリームルーム」を開設して頂く等、一歩ずつ前に進めています。

児童虐待等の根絶を



江戸川区の児童相談所と「わんぱく乳児院」を視察しました。全国的に児童虐待が大きな問題となる中、江戸川区では新しく児童相談所と乳児院を開設し、先進的な取り組みを始めています。なるべく多くの現場を見て、現場の声を聞いて、政策を進めています。

子供の外あそびを推進



元五輪選手の為末大さんから子供の外あそびに関する勉強会を作り、座長を務めています。

日本の建国を祝いましょう



建国を記念する政府主催の奉祝式典の実現に、民間団体と共に取り組んでいます。

ワクチン接種も推進



前健康・医療戦略担当大臣として、3回目のワクチン接種を加速・推進しています。